
BUNDESRAT 

 
 

Fragestunde in der 670. Sitzung des Bundesrates 
am 14. Dezember 2000,  9 Uhr 

Zum Aufruf vorgesehene Anfragen 
an den Bundesminister für Inneres 

 
 

 REIHENFOLGE ZUSATZFRAGEN 
 
 

1) 1126/M-BR/2000 Bundesrat Ing. Franz Gruber (ÖVP) 
 
Welche Maßnahmen haben Sie auf Grund 
der Erkenntnisse über ungerechtfertigte 
EKIS-Abfragen zur Verbesserung des 
Datenschutzes gesetzt?   

 1) F: Mag. John 
Gudenus 

 
 2) S: Mag. Melitta Trunk 

2) 1130/M-BR/2000 Bundesrat Herbert Thumpser (SPÖ) 
 
Welche Reduzierungen bzw. 
Zusammenlegungen sind bundesweit bei 
den Gendarmerieposten und 
Polizeiwachzimmern geplant?   

 1) F: Engelbert 
Weilharter 

 
 2) V: Alfred Schöls 

3) 1127/M-BR/2000 Bundesrat Friedrich Hensler (ÖVP) 
 
Wie werden Sie sicherstellen, dass auch in 
der neuen Personalsituation die Sicherheit 
der Österreicher gewährleistet wird?   

 1) S: Brunhilde Fuchs 
 
 2) F: Ludwig Buchinger 

4) 1133/M-BR/2000 Bundesrat Dr. Robert Aspöck (FPÖ) 
 
Was gedenken Sie dagegen zu tun, dass 
immer wieder vertrauliche Unterlagen (wie 
Teile von Vernehmungsprotokollen) - 
welche an sich der Öffentlichkeit nicht 
zugänglich sind - in die Medien gelangen?   

 1) V: Josef Saller 
 
 2) S: Stefan Prähauser 

5) 1131/M-BR/2000 Bundesrätin Mag. Melitta Trunk (SPÖ) 
 
Durch welche Maßnahmen werden die 
negativen Auswirkungen der neuen 
Geschäftseinteilung des 
Bundesministeriums für Inneres, die die 
Reduzierung von Besetzungen von 
Führungspositionen mit Beamtinnen 
vorsieht, ausgeglichen?   

 1) F: Mag. John 
Gudenus 

 
 2) V: Alfred Schöls 

6) 1128/M-BR/2000 Bundesrat Johann Ledolter (ÖVP) 
 
Wie weit ist die Reform des 
Kriminaldienstes gediehen?   

 1) S: Peter Marizzi 
 
 2) F: Ulrike Haunschmid 

7) 1132/M-BR/2000 Bundesrat Karl Boden (SPÖ) 
 
Ist es richtig, dass von Seiten des 
Bundesministeriums für Inneres bis 2003 
eine Einsparung von 700 bis 800 
Planstellen im Bereich der 

 1) F: Christoph Hagen 
 
 2) V: Ing. Walter 

Grasberger 
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Bundesgendarmerie geplant ist?   

8) 1129/M-BR/2000 Bundesrat Mag. Michael Strugl (ÖVP) 
 
Wie haben sich die fremdenpolizeilichen 
Maßnahmen im Jahr 1999 im Vergleich zu 
1998 entwickelt?   

 1) S: Ferdinand 
Gstöttner 

 
 2) F: Dr. Peter Böhm 

9) 1134/M-BR/2000 Bundesrat Christoph Hagen (FPÖ) 
 
Welche konkreten Umstrukturierungen 
innerhalb des Innenministeriums sind in 
nächster Zeit geplant?   

 1) V: Günther Köberl 
 
 2) S: Herbert Thumpser 

 


